

DEBACLE DEL 2 DE JUNIO

Se enfrascan en riña por la caída del PAN

El presidente del blanquiazul y el expresidente se acusaron de dañar a Acción Nacional

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

El dirigente del PAN, Marko Cortés, y el expresidente Felipe Calderón se enfrentaron en una "guerra de posteos" en la red social X, por los resultados electorales del pasado 2 de junio, que derivaron en la derrota de Xóchitl Gálvez ante Claudia Sheinbaum, próxima Presidenta de México.

El dirigente del PAN acusó a Calderón de haber pactado en 2012 con Enrique Peña Nieto la derrota de Josefina Vázquez Mota, a cambio de mantener a su grupo en el gobierno, como el caso del exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna.

"Dejaste completamente sola a Josefina y pactaste con Peña Nieto. Y de *pluris* mejor no hablemos, tu grupo sabe muy bien de eso y hasta me las pidieron en 2021 y 2024".

La discusión inició después de que el exmandatario —quien renunció al PAN en 2018— reclamó a Cortés el haberse incluido, él mismo, en la lista plurinominal para el Senado.

"La caída del PAN tiene una explicación muy clara: sus dirigentes, especialmente el actual Marko Cortés, se han servido con la cuchara grande. ¿Qué hizo en 6

años aparte de agandallarse las pluris y las notarías?", cuestionó.

Recriminó que "uno de los mejores tribunos del PAN, el diputado Jorge Triana, quedó fuera del Congreso al no ser incluido en sus listas plurinominales.

"Eso sí, sí, quedó uno de sus peores oradores, Marko Cortés, el actual presidente del PAN y el que más daño le ha hecho en la historia a ese partido", indicó Calderón.

Cortés lo cuestionó: "Felipe Calderón explícanos por qué la peor caída de votación para Acción Nacional en la historia fue cuando fuiste Presidente, dejando a nuestra candidata en tercer lugar", recriminó.

"Aprovecho también para pedirte que nos expliques qué pasó con García Luna, porque, sin tener ninguna responsabilidad, al PAN eso le provocó un enorme daño en la campaña, ¿tú no te enterabas de lo que pasaba en tu gobierno o lo consentías?", publicó Cortés.

Antes, durante un programa de Atypical TeVe, el exsecretario del Trabajo en el gobierno de Calderón, Javier Lozano Alarcón, lamentó que Cortés no haya renunciado a la presidencia del PAN por los malos resultados que tuvo Xóchitl Gálvez".

Ante ello, Cortés dijo en el mismo programa que Lozano estaba resentido porque quería que el PAN le regalara una diputación plurinominal, lo cual no ocurrió.



Fotos: Archivo y Pável Jurado

En la guerra de posteos en la red social X, Felipe Calderón y Marko Cortés cuestionaron la repartición de plurinominales.

